

PROFESOR JORGE MILLAS FUE REINTEGRADO A U. AUSTRAL

★ CURSADO DECRETO DE RECTORIA. REACCIONES DE ALEGRÍA Y ADHESIÓN



El profesor Jorge Millas Jiménez fue reintegrado en su cargo como docente. El Departamento de Relaciones Públicas de la Universidad Austral entregó la siguiente declaración sobre el hecho.

"Esta día de hoy (ayer) el profesor señor Jorge Millas Jiménez ha presentado a la Rectoría de la Universidad Austral una carta en que renuncia a su cargo y a las cátedras que desempeña en la corporación.

"El señor rector en uso de sus atribuciones ha dictado el decreto correspondiente reconociéndole con todos los derechos y deberes académicos que consagran los estatutos de la Universidad Austral. Se adjunta una copia de la carta del profesor señor Jorge Millas Jiménez".

Señor Rector Delegado Don Pedro Palacios Camarón Presidente

Señor Rector: En muestra de reconocimiento a su gestión y a su conducta, me permito expresarle mi más sincera adhesión y felicitación por el resultado de su gestión en esta materia.

En esta circunstancia favorable, creo que me corresponde a mí, como a la sociedad del conjunto, agradecer la pronta solución de este problema, y lo hago en el momento de que esto sucede como política general de la Universidad, tanto el reconocimiento de la libre expresión de ideas por parte de la comunidad académica, como el de su espíritu intelectual y éticamente responsable.

Atado a Ud., con el mayor respeto.

Jorge Millas Jiménez

FELICITACIONES Y ADHESIÓN

Los profesores de la Facultad de Filosofía y Ciencias Sociales de la Universidad Austral se manifiestan felices y complacidos por la resolución a su cargo del profesor Millas.

Miguel Espinoza, director de la Oficina de Coordinación

"Es un hecho feliz porque era lo que todos esperábamos, en estos días tan críticos para la Facultad de la Universidad, y muy contentos por el resultado de un camino entre el profesor Millas y el rector y porque ha permitido el principio de la libertad académica de la cual debemos siempre vigilar".

Jose Miguel Vera, director del Departamento de Filosofía: "Para mí el problema tenía dos vías, primero lo que significaba para la Universidad perderlo como docente y segundo algo personal, ya que lleva veinte años estudiado y en resumen era la misma que si hubiera estudiado a río revuelto".

Tatiana Jackowski, profesora de la Facultad, expresó: "Estoy feliz con esta medida y que se haya logrado una buena armonización entre ellos porque don Jorge simboliza los grandes pensamientos filosóficos no sólo de Chile sino de América Latina. El profesor era como un líder al maestro, y al guía".

En el fondo podemos decir que "la libertad de pensamiento se puede recuperar como la democracia los profesores y alumnos y la paz que nos ayuda en todo momento".

703735

EL CORREO

Precio del Ejemplar: \$10,00 (IVA incluido) DE VALDIVIA

VALDIVIA, JUEVES 3 DE ABRIL DE 1981 • AÑO LXXXV • N° 3034

Me siento liberado de lo que pudo llamarse un mal "sueño".

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Me siento liberado de lo que pudo llamarse un mal "sueño". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile